

## 2022/11/27-12/3相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	ポインセチアは品評会前の火曜日競りはよく売れたが、品評会の大手からは売れが鈍った。赤やプリンセチアの良品は売れているが、色物や大鉢などは厳しい。シクラメンは少しずつ引きが増えているもののまだ6寸の相場が上がってこない。来週は全国シクラメン品評会が開催される。引き合いが出てくることを期待したい。
	苗物	全般的に売れ行きは鈍っている。出荷がずれ込んでいる影響もあり商品はまだ潤沢にあるため厳しい販売が続くそう。ランタンキュラスなどもようやく出始めてきた。新規の商品をしっかりと売っていききたい。
観 葉	大鉢・中鉢	冬場らしく、商品はかなり減ってきた。厳しい時期ではあるが安定した販売に努めたい。
	小鉢	
	ポット	
洋 蘭	コチヨウラン	ミディは厳しいものの大輪系はまずまずの売れ行き。
	その他	シンビジウムは売れは鈍いがなんとか売っている状況。12月に入るので引き合いが出てくるだろう。デンドロも引き合いが徐々に強くなっていくことが予想される。
	総括	12月に入りその他の属の引き合いが増えてくることが予想される。ミディはギフトの需要が出てくるまで厳しいだろう。全体的に昨年よりも荷物が少ないのでしっかりと販売していききたい。

### 販売状況コメント

全体的に今週は弱含みであった。月替わりとなりシンビジウムやデンドロ、シクラメンやポインは引き合いが増えてくるだろう。来週は全国シクラメン品評会となる。出荷量もピークに近づいてくるので気を引き締めて販売していききたい。

(株)フラワーオークションジャパン